



# EL P.E.N.E.

Comité Ejecutivo Nacional



México



Guillermo Córdoba Martens y Ricardo Flores Castro

# Partido el PENE

Ricardo Flores Castro & Guillermo Córdoba Martens

Este libro está a la venta en <http://leanpub.com/elpene>

Esta versión se publicó en 2014-05-01



This is a [Leanpub](#) book. Leanpub empowers authors and publishers with the Lean Publishing process. [Lean Publishing](#) is the act of publishing an in-progress ebook using lightweight tools and many iterations to get reader feedback, pivot until you have the right book and build traction once you do.

©2014 Ricardo Flores Castro & Guillermo Córdoba Martens

# Índice general

INTRODUCCIÓN . . . . .	1
Características básicas del PENE . . . . .	4
El PENE y sus miembros como pilares de la humanidad. . . . .	6
Doctrina . . . . .	9
El PENE y la Ciencia . . . . .	11
El PENE y su relación con otros partidos. . . . .	13
El PENE y los Deportes . . . . .	16
Los Funcionarios del PENE . . . . .	19
Los Miembros del Partido . . . . .	21
Estatutos . . . . .	24
Algunos lemas de campaña . . . . .	25

## ÍNDICE GENERAL

Conceptos aislados que requieren reubicación . . . . .	26
Nuestro partido y la biología . . . . .	27
A las mujeres . . . . .	28

# INTRODUCCIÓN

## Definición

El PENE es un órgano, político, vigoroso, que lucha por abrirse camino para penetrar en todos los rincones de la comunidad, manteniéndose firme hasta lograr satisfacer las demandas sociales. Brindando a las ciudadanas y ciudadanos, la libertad de elegir democráticamente las posturas y posiciones políticas, que habrá de asumir, el gobierno, para darle a cada quien lo que se merece.

## Visión

Gracias al movimiento activo de todos sus miembros y su enorme sensibilidad ante el estímulo ciudadano, el PENE deberá presentar un sólido crecimiento al “corto”, “mediano” y sobretodo al “largo” plazo, por lo que será el partido preferido por el “grueso” de las mexicanas y mexicanos, sin importar la edad, preferencias sexuales, condición socioeconómica, ni convicciones políticas o religiosas. El PENE será bien visto por todos y mantendrá fuertemente unida a la juventud, a la familia y a la nación.

## Misión

Mantener entre sus miembros levantada la convicción de servir y poder cumplir con las expectativas, que se generan durante los procesos de contacto con la ciudadanía, a lo largo de las acaloradas campañas. Con capacidad de

Introducir a la sociedad los pilares ideológicos que dan sustento al partido y con ello dejar satisfechas las necesidades básicas de la ciudadanía.

### Posicionamiento

Los militantes del partido enfrentan el compromiso de promover el acercamiento del PENE a todas las esferas y círculos de la sociedad, para poder llegarle a una amplia población. Para lograrlo, hay que hacer que el partido resulte atractivo a toda la ciudadanía. Si los electores no le reconocen alguna virtud a nuestro máximo órgano político, el PENE no logrará penetrar en aquellos espacios que perseguimos para alcanzar el poder. Es obligación de todos y cada uno de los miembros del partido, iniciar un intenso movimiento ciudadano, que no habrá de detenerse hasta poner al PENE en boca de todos los habitantes de este país. Esta es una difícil pero tentadora tarea. Requiere esfuerzo, dedicación y sobretodo una profunda compenetración.

El lograr posicionar adecuadamente al PENE, implica hacer una oportuna selección de los medios de mayor penetración en el ánimo de las diferentes comunidades; es decir, cuales estaciones de radio o canales de televisión debemos utilizar para nuestra difusión. Que horarios son mejores para promover nuestras acciones, por ejemplo: si queremos llegarle a las mujeres, tal vez es oportuno recurrir a las estaciones de radio en horarios mañanero, mientras los maridos trabajan, ellas están disponibles para dejarse llegar por los mensajes radiofónicos. Igualmente en TV, es importante tener acceso a los mejores canales, con programas de “gran envergadu-

ra”, en horarios estelares.

En cuanto a medios escritos, es indispensable hacer el esfuerzo para que los actos especiales y eventos masivos del PENE, se logren meter en los encabezados de las ocho columnas, en los más importantes periódicos de circulación nacional.

# **Características básicas del PENE**

- Sus miembros están dispuestos a trabajar con firmeza, independientemente de que estén al frente, o atrás, en las encuestas de opinión.
- Combate intensamente a la corrupción pues en el PENE no se permite la MORDIDA.
- Se caracteriza por tener como candidatos a ocupar espacios públicos, a miembros con PROBADA capacidad para servir.
- Es un partido que no oculta nada, por el contrario el PENE pretende que todos lo conozcan plenamente.
- La mujer que en México y en muchos otros países ha sido siempre relegada, representa para el PENE el centro más importante de atención.
- Es un partido decidido a fomentar la intensa participación ciudadana en el movimiento social que encabeza.
- Se caracteriza por ser incluyente, es decir el PENE introduce, entre sus filas, a hombres y mujeres de todas las edades y condiciones sociales, siempre que estén dispuestos a jugársela por el país.
- Cuando el PENE entra, en acción, tiene el compromiso de que se le saque todo el jugo a la situación.

- Este partido se dobla pero no se quiebra.
- Para los jóvenes, es claro que se trata de un partido muy “picudo” y cuando lo conocen se convencen de que “está grueso”.

# **El PENE y sus miembros como pilares de la humanidad.**

Durante miles de años los seres humanos han usado los principios del PENE como instrumento fundamental en su evolución. Sin embargo este no se había organizado como una estructura política, ni social, sino hasta ahora, en Agosto del 2003. Este es el momento histórico en el que el partido le da forma a lo que la sociedad ha venido practicando bajo el esquema de usos y costumbres.

Los ciudadanos de hoy, son testigos del surgimiento del PENE con la fortaleza, vigor, inquietud y curiosidad que le caracterizan. Este partido, a diferencia de otros, no es producto de intereses materiales de sus miembros, sino la materialización de lo sentimientos, deseos, hábitos y satisfactores que persiguen los ciudadanos de todas las edades, religiones y sexos, nacionalidades y estratos sociales. En esto radica el compromiso, hacer de los hábitos ciudadanos un órgano político efectivo. Es por ello que el Partido posee diferentes PILARES que le dan fortaleza y confianza para cumplir sus compromisos:

“Cada sólido pilar representa al carácter de sus miembros”  
Es la expresión real de los sentimientos, metas y compro-

misos del Partido:

Humanismo.- El PENE es un partido de carácter humanista, por lo que cada uno de sus miembros deberá estar siempre firme, dispuesto a entrar en acción de manera solidaria, buscando satisfacer con dignidad las necesidades de cualquier persona que requiera su ayuda.

La Persona.- La Persona no existe sola ni cerrada a sí misma. Por lo general la persona está abierta, dispuesta al encuentro y relación con otras personas; es aquí en donde entra en juego el PENE, como órgano promotor de la unión, lo que da como resultado la existencia real toda la comunidad humana. Ahora que, en caso de que los miembros encuentren personas cerradas, habrá que abrirlas, a la sociedad.

La persona está integrada por un cuerpo animado y alma espiritual. El fundador de un importante partido político en México, llamaba a sus militantes a “mover las almas”. Nosotros, en este Partido, estamos de acuerdo con Don Manuel Gómez Morín, hay que mover las almas, pero vamos mas allá, hay que mover todo el cuerpo animado de la persona. Además, no se trata simplemente de mover, nuestros miembros deben saber mover las almas y todo lo demás y están obligados a enseñar como moverlo, a toda la ciudadanía.

Decía el líder antes citado “hay que abrir los corazones”. Nosotros decimos que para que el partido realmente penetre en todos los rincones no solo debemos abrir los corazones, hay que abrir muchas otras cosas. De no hacerlo,

no se podrá obtener los resultados que se persiguen.

# **Doctrina**

El PENE es un partido que tiene sus bases en dos sólidos sectores, uno de derecha y otro de izquierda, pero ambos trabajando unidos para lograr que el PENE se encuentre siempre firme al centro.

Democracia.- El PENE lucha para que todos puedan decidir como quieren... que se les gobierne. Los miembros de este partido deberán promover movimientos ciudadanos acordes a las necesidades de los electores. Quienes tendrán la oportunidad de acercarse libremente al órgano político.

Esta convicción democrática brinda a los ciudadanos la libertad de opinar cuando llegue el momento de definir las posiciones del partido ante diversas circunstancias del país. Somos ya un país maduro y sus ciudadanos deben elegir la posición que el PENE debe asumir para generar mayores satisfactores. Nuestros miembros deberán siempre defender la postura que dicta el voto ciudadano. Terminaron los tiempos en los que el pueblo tenía que someterse a los caprichos del gobernante en turno, como aquel que quería que durante su sexenio la cosa debiera ser arriba y adelante. Nosotros nos preguntamos, ¿Porqué siempre arriba?, ¿Porqué siempre adelante?, ¿Es que aquellos dictadores no tenían creatividad?, ¿Dudaban de la capacidad del pueblo de aportar soluciones adecuadas? es mejor que por la vía democrática sea la ciudadanía la que decida la posición que

mejor le convenga.

## **El PENE y la Ciencia**

Galileo es uno de los Científicos más admirados por el PENE, porque fue quien desarrolló las Leyes del Movimiento. Como se ha mencionado en otra sección de este documento, para este Partido el movimiento es la base de sus logros sociales.

Newton, fue el promotor de las teorías de la expansión del universo. Estos conceptos son fundamentales para nuestro partido, porque a base de la expansión se ha logrado entrar de lleno en comunidades que al principio no lo veían con buenos ojos, pero como resultado del mencionado proceso de la física, se sintieron entonces atraídos por el PENE.

Otra de las grandes aportaciones de Newton a la humanidad fue la Ley de la Gravedad. Al respecto se puede mencionar que al PENE le preocupa una ley similar que es la de la gravidez.

Son numerosos los científicos que han beneficiado al PENE, con sus aportaciones. Entre ellos destaca Alexander Fleming, descubridor de la penicilina. Este antibiótico se usó de manera eficaz y eficiente, por varias décadas, para eliminar infecciones que nuestros miembros adquirían durante el desempeño de su labor, gracias a este importante desarrollo se eliminaron muchos dolores de cabeza en nuestro partido.

Por otra parte, los investigadores han desarrollado numerosos aditamentos y tecnologías que resultan de gran ayuda para que los miembros puedan satisfacer a los y las electoras. Tal es el caso del cañón, de las computadoras, que permite proyectar imágenes que facilitan la transmisión de conocimientos. Equipos que hacen vibrar a las masas, gracias a la fuerza y fidelidad del sonido que transmiten.

Hace apenas unos años, era grande la población de miembros del PENE que vivían de discursos, basados en el buen uso de la lengua, española, pero que dejaban mucho que desear entre sus simpatizantes y seguidores. En la actualidad, gracias a que algunos hombres de ciencia desarrollaron medicamentos que están muy de moda, es posible que muchos de nuestros miembros se puedan poner nuevamente en pie de lucha, con vigor y fortaleza, prolongando su vida como miembros activos, dispuestos a seguir funcionando como servidores de la sociedad.

**La parasicología y el Partido.**- Es importante hacer notar el hecho de que los militantes del partido son seres con cualidades especiales, lo que los hace susceptibles a presentar conductas influenciadas por procesos paranormales; un ejemplo de lo anterior, es que las mujeres que ingresan al partido pueden ejercer la TELEQUINESIA, sobre la mayoría de nuestros miembros, es decir que a unos cuantos metros de distancia y sin tocarlos logran hacerlos levitar.

Por lo antes expuesto, es evidente que este partido es un verdadero promotor del desarrollo científico.

# **El PENE y su relación con otros partidos.**

Este partido tiene la capacidad de reconocer y asimilar lo bueno de otros partidos y de la misma forma cuestionar y combatir los aspectos en los que se produce desacuerdo, así encontramos los siguientes ejemplos:

PRI.- “El Tapado” es una disciplina para los miembros de nuestro partido, para evitar situaciones embarazosas y para higiene y salud mental del PENE, en general.

El “Dedazo”, también del PRI, debemos combatirlo, pero nuestros miembros deberán aceptar y reconocer que en ocasiones, esta práctica política es indispensable para el beneficio general.

La “mano negra”, es una práctica del PRI, que quedó muy arraigada en la juventud. Nuestro partido prefiere dejar en manos de su militancia la decisión de seguir con esta práctica o mejor dar entrada a las actividades de nuestros miembros, con los beneficios y los riesgos que esto conlleva.

“Las Convenciones del PAN”, son reuniones de los miembros del partido que por lo general terminan muy acaloradas. El PENE introduce este proceso entre sus Normas, pero recomienda evitar actos públicos y masivos, puesto que algunos miembros penetran a las convenciones con la cosa

ya amarrada. Algunos agarran fuerza y meten tremendas sorpresas a los comités organizadores, lo que no a todos les gusta.

“Los Líderes Morales en el caso del PRD”.-Todos sabemos que en el Partido de la Revolución Democrática, se cambia dirigencia cada vez que la cabeza les empieza a fallar. Dirigentes se van y dirigentes se vienen, sin embargo, el Ingeniero, aunque ya no tiene la firmeza y el vigor para entrar en movimiento activo, sigue jugando un importante papel en el partido y se le considera el Líder Moral, que encabeza ciertas acciones y dirige y orienta a los miembros en activo. El PENE considera que es una buena acción reconocer a los líderes de esta naturaleza. Hay que brindar la oportunidad a aquellos miembros que en sus mejores momentos desempeñaron su tarea en diferentes trincheras y que como resultado de su esfuerzo empiezan a doblegarse ante el desgaste de las FRICCIONES políticas. Si ya no pueden permanecer en las acciones directas, pueden asumir el liderazgo moral; ser asesores del partido y recordar con cariño todas aquellas experiencias que vivieron al abrir camino para poner al PENE en el sitio que hoy ocupa.

El Partido Verde Ecologista tiene la firme convicción de que hay que trabajar por mejorar el ambiente. Para el PENE, el desempeño de sus tareas se ve favorecido también si se pone bueno el ambiente. Además, me enorgullece decir con toda certeza que cuando el PENE entra en acción, prácticamente se mejora el ambiente, es decir, existe un círculo virtuoso PENE y medio ambientes. “A mayor participación de nues-

etros miembros, más ambiente”, “A mejores condiciones de ambiente, mayores posibilidades de que nuestros miembros entren en juego”. Por otra parte el PVE, posee la fracción VERDE, a la cual algunos de nuestros miembros suelen recurrir para brindar al ambiente niveles de excelencia.

**El Partido del Trabajo.**- Como su nombre lo dice lucha para que haya más trabajo para los ciudadanos. El PENE, por el contrario, trabaja para que los ciudadanos tengan más satisfacciones con menos esfuerzo.

**Convergencia.**- Para nuestro partido es importante que todos nuestros miembros converjan en el centro de la acción. Es requisito indispensable que en los eventos a los que asistan cada uno de nuestros militantes siempre converja.

# El PENE y los Deportes

Para este partido es fundamental el promover las actividades deportivas en todos los estratos sociales, porque el deporte es salud y ofrece la oportunidad de que convivan unidas las familias. La vinculación del partido y diferentes actividades deportivas se describe de manera resumida a continuación:

- Golf.- Se pretende hacer de este un deporte que lo practiquen todos los ciudadanos de este país. Basta de que solo las cabezas, de grupos progresistas, tengan la oportunidad de estar practicando con sus palos, de golf, para meter las pelotitas en 18 hoyos diferentes. queremos que todos puedan realizar ejercicios de esta naturaleza aunque sea en campos limitados de cuando mucho dos hoyos. Digamos que incluso algunos ciudadanos solo practicarán el Golfito.
- Actividades Ecuestres.- Es innegable que a lo largo de su historia nuestro país ha estado estrechamente vinculado a los equinos; la revolución es un ejemplo de ello. Por otra parte, fuimos gobernados durante siete décadas por muchas mulas y numerosos burros. Además no se puede olvidar a los líderes charros. No, no se pretende que volvamos al pasado, pero sí que revivamos los deportes ecuestres que además

se combinan con el trabajo, lucharemos para que todos los ciudadanos y ciudadanos “Monten” y ya montados trabajen como burros.

- Tiro al Blanco.- Se busca enseñar a todos los electores el manejo de las armas, especialmente el rifle y la pistola, para que cuando las usen logren siempre dar en el blanco. Se les capacitará en el cuidado de sus armas para evitar que ocurran accidentes por balas perdidas.
- Béisbol.- Es el deporte que más se asocia con nuestros militantes y seguidores. Encontramos en nuestras filas expertos en el manejo del bate, son verdaderos toleteros. Pero se tiene también a extraordinarios receptores, que atrapan todas las pelotas que les lanzan. Es importante señalar que como parte de actividades del partido se han propiciado interacciones con grupos de deportistas afines a nuestra ideología, que con apoyo del partido han formado sus equipos en diferentes estados de la república, entre ellos destacan los siguientes: Plataneros del Sureste, Rieleros en Aguascalientes, Camoteros en Puebla, Choriceros en Toluca. Además se han acercado dos equipos deseosos de que el PENE los acoja, estos son los Fresas de Irapuato y los Cajeteros de Celaya.
- Futbol.- Es indiscutiblemente el deporte de las mayorías. El PENE tiene mucho en común con este deporte porque tanto el Futbol como el partido hacen vibrar a las masas, y hacen que se paren... los corazones de emoción. Sin embargo es en este

deporte en el que tenemos que hacer el gran esfuerzo; es mundialmente sabido que nuestros seleccionados logran hacer un buen trabajo a lo largo y ancho del terreno de juego, pero cuando llegan al arco no logran meterla. Es aquí en donde la experiencia de nuestros miembros debe poner el ejemplo a los jóvenes. Hay que meterla, que al final es lo que cuenta.

- Carreras.- Este deporte es una disciplina natural en nuestros paisanos. Desde niños los varoncitos andan queriendo correrle las lombrices a las niñas, estas a su vez corren para que no las alcancen. Es definitivo que debemos apoyar la formación de corredores de fondo, con alto rendimiento.

# **Los Funcionarios del PENE**

A continuación se describe de manera resumida, una serie de características que describen a los funcionarios emanados del PENE:

- Nuestros miembros en el poder, tienen estrictamente prohibido quedarse dormidos en el sitio de trabajo.
- Nuestros miembros no estarán sentados en sus curules, sino atentos para encontrar el momento oportuno para entrar, en el debate.
- Tampoco deben llegar al congreso o a los cabildos municipales para levantar el dedo y satisfacer así al jefe. El PENE debe ofrecer siempre alternativas para que se encuentre una mejor opción.
- No darán más atole con el dedo a los ciudadanos. El PENE debe ser una mejor alternativa.
- No deben hacer promesas de algo que no pueden cumplir, ni generar falsas expectativas entre la ciudadanía.
- No desmayan, sin embargo nuestros miembros trabajan de manera solidaria, de manera que cuando uno de ellos se ve imposibilitado a satisfacer las exigencias de una ciudadanía que quiere más y más

servicio y atención, suele recurrir a otros miembros del partido para que entren en acción, hasta resolver a fondo dichas exigencias.

- Deben estar capacitados para hacer un excelente uso de la lengua, española, pero no deben basar sus logros en la oratoria, sino que los miembros del partido deben penetrar a fondo en acciones armoniosamente coordinadas, para resolver las demandas y peticiones de la población.
- Deben evitar que las fricciones causen deterioro a su imagen, o causen daño a los compañeros de actividad.
- Los funcionarios emanados del PENE, son miembros dispuestos a trabajar, mientras otros duermen. Para estos compañeros, el sitio de trabajo suele ser aquel que para representantes de otros partidos es de placer o distracción.
- Ante las actividades sociales, con relación al consumo de bebidas alcohólicas, los miembros del PENE deben recurrir al concepto del “conductor designado”, para evitar accidentes, de manera que mientras un miembro conduce, otros pueden ir chupando.
- Saben que los conciudadanos ya no se chupan el dedo, por lo que el PENE debe darles opciones claras para la solución de sus problemas.

# **Los Miembros del Partido**

El partido consta de cuatro tipos de miembros:

a) Simpatizantes b) Adherentes c) Miembros Activos d) Miembros Pasivos

a) Simpatizantes.- Son aquellos ciudadanos y ciudadanas, que se sienten atraídos por el PENE y tienen la intención de abrazar sus principios de doctrina. Estas personas no se han decidido a involucrarse con el partido, por lo que representan una población a la que debemos meterle nuestro mejor esfuerzo. Hay que darles... a conocer las cualidades de nuestros miembros activos. Debemos entrar a fondo en esta población para que reciban al pene con cariño y convicción. Si lo logramos tendremos la certeza de que nunca habrán de alejarse del partido.

b) Adherentes.- Surgen del grupo de simpatizantes, a los que se impartieron cursos introductorios y les gustó la ideología del partido. Una vez que conocen al PENE y sus capacidades, políticas, abrazan sus ideales y no se vuelven a alejar de él, es decir se adhieren al partido y de ahí el nombre de adherentes. A este grupo de militantes se les mantiene en esta categoría durante varios meses durante los cuales se les somete a un intenso entrenamiento, con cursos teóricos y prácticos, para que aprendan a sacarle

todo el jugo al partido. Entre otros cursos se incluyen los de Administración de negocio Contable...

c) Miembros Activos.- Es la siguiente fase después de superar las experiencias como adherente. A estos militantes se les brinda una cordial acogida y se les brinda todo tipo de facilidades para que logren convencer a más conciudadanos para que se integren al partido con sensibilidad y con mística, para llevar a lo largo y ancho del territorio nacional el mensaje de amor y paz. Son estos miembros los que ponen en alto el nombre del partido, porque reúnen una serie de requisitos y capacidades que hace de cada uno de ellos un agente peculiar. A continuación se describen las características principales de los miembros activos:

- Siempre dispuestos a entrar en acción, aún cuando esté muy fea la cosa.
- No se doblan fácilmente.
- Los miembros deben mantener limpia su imagen pública.
- Trabajarán bajo presión. Mientras más dura se ponga la cosa, mejores serán los resultados de nuestros miembros en acción.
- Deben estar siempre alerta para meter la mano al fuego, cuantas veces sea necesario, para dejar bien parado al Partido.
- Tienen la capacidad de trabajar bajo presión, de manera que mientras más dura se pone la cosa, generan mejores resultados.

- Respetan las “Reglas” y “Períodos”, oficiales de trabajo, para evitar el tener que terminar “casados” con ideologías e intereses opuestos a los del Partido.
- d) Miembros Pasivos.- Uno de nuestros fundadores pidió la palabra en una sesión de trabajo y un joven que estaba en la asamblea pidió que se parara para poder verlo, a lo que nuestro insigne maestro respondió – si me paro dejo de ser miembro pasivo-. Con esta breve y sencilla anécdota, se pretende explicar el significado de esta clasificación de miembros pasivos. Es evidente que se trata de aquellos militantes que dieron sus mejores años para dignificar al partido, pero que el uso excesivo de sus facultades para recorrer caminos, comunidades y regiones, llevando al PENE muy en alto, en cada campaña política, ha ocasionado una pérdida de condición física y vitalidad. Sin embargo tienen conocimientos y experiencia, que puede ser de utilidad bajo circunstancias especiales. Son ellos los encargados de las negociaciones y concertaciones. Saben ceder los espacios para que sean ocupados por miembros más vigorosos. Derechos y Obligaciones.

# **Estatutos**

Nadie quiere sentarse a la cabeza del partido.

Queda prohibida la eliminacin de miembros.

Todos los miembros tienen los mismos derechos. Todos pueden agarrarse libremente de los reglamentos para desarrollar sus actividades como lo exige la militancia.

Obligaciones

# **Algunos lemas de campaña**

Se ve, se siente, el PENE está presente. ¡DURO!, ¡DURO!, ¡DURO! ¡SI SE PUEDE!, ¡SÍ SE PUEDE! Arriba, abajo, al centro y p' adentro.

# **Conceptos aislados que requieren reubicación**

La guerra y el uso de las armas ha sido a lo largo de la Historia la manera en que los seres humanos acostumbran dirimir sus diferencias. La política y el arte de la negociación son un substituto de las balas, las bombas y los golpes. Los partidos como el PENE son las armas de los que se dispone en la actualidad para resolver las de manera satisfactoria y pacífica las discrepancias. Esperamos que los miembros del PENE cumplan su tarea satisfactoriamente para que podamos decir la frase que nos recuerda al General Zaragoza: ¡Nuestras armas se han cubierto de gloria!

# **Nuestro partido y la biología**

Se dice en términos biológicos que un órgano que no se usa se atrofia. El PENE es un Órgano... Político, de manera que es indispensable evitar que se atrofie, ¡Hay que usarlo!

## **A las mujeres**

Se les invita a que voten en favor de nuestros miembros, pues estamos convencidos que si los llevan al poder, ellos deberán hacer su mejor esfuerzo para que se haga realidad a cada mujer “el sueño largamente acariciado”.